

EN EL 2022 CONTINÚA NUESTRO PROCESO DE CONSTRUCCIÓN: LA TRANSICIÓN DEMOCRÁTICA EN COLOMBIA

Las formas organizativas, de protesta y lucha social del pueblo colombiano, expresado levantamiento populares, nos muestran no solo un estado de acumulación de fuerzas y del movimiento en correspondencia con los niveles de rabia, odio e indignación, en que sectores sociales y poblacionales ven vulnerado sus derechos; la lectura, con una valoración de los intereses de quienes detentan el poder económico y político, que no son los de las grandes mayorías de la sociedad.

Esta ola de inconformidad tiene su origen en el malestar social que ha producido “el tratamiento de guerra”, de enemigo interno que el gobierno está dando a unas demandas populares y sociales que se expresan políticas públicas en lo económico y social, una serie de medidas basadas en las recomendaciones de la OCDE y el FMI, que el gobierno de Duque introdujo meses atrás en el Plan Nacional de Desarrollo y contemplan reformas en lo tributario, lo laboral y lo pensional; una política agraria por fuera de lo convenido en el Acuerdo de Paz; la no implementación de los acuerdos de paz, la no salida política la conflicto social y armado, debilitamiento de la educación pública, en beneficio de la privada, privatización paulatina de los principales bienes públicos y el tratamiento a la flexibilización laboral en todos los niveles, la distribución de la riqueza que profundiza día a día la desigualdad social, la pobreza, y el tratamiento a la pandemia COVID 19 en favor de los intereses del sector financiero internacional y nacional, de los gremios económicos y del gran empresariado. El régimen político en cabeza de Duque-Uribe, NO dio respuesta positiva a la exigencia del Pliego de peticiones 2019-2020 y del pliego de emergencia presentado en el 2020 por parte del Comité Nacional de Paro -CNP-.

El momento histórico y las condiciones económicas, políticas y sociales, nos permiten dar un salto cualitativo contra el fascismo y, en particular, contra el gobierno – régimen político de Iván Duque, sus medidas contra el pueblo, su partido Centro Democrático, su jefe, el líder de la extrema derecha Álvaro Uribe Vélez y demás partidos políticos que los respaldan, pues, la crisis económica del sistema capitalista y su profundización con la pandemia, las medidas que se toman por parte del gobierno y la clase política en el poder van en la vía para que la crisis la paguemos los y las trabajadoras y el pueblo en general, el fascismo es alentado como la más elevada expresión del terrorismo de Estado.

Hemos desafiado y enfrentado la represión militar, policial, paramilitar, organismos de control del poder público -en manos del poder ejecutivo- las campañas de miedo-terror-muerte, y las judicializaciones contra la gente que han participado, participan y participaran en las protestas sociales; un régimen político que aplica diferentes modalidades/patronos de violación de los DDHH.

En Colombia, el 2022 es la continuación de nuestro proceso de construcción: la transición democrática, siendo el #PactoHistorico una convergencia nacional y territorial de sectores poblacionales, de partidos y movimientos políticos anti uribistas, cuyo planteamiento central es cambiar la correlación de fuerzas, que pretende fortalecer la construcción programática para transformar el país impulsando reformas democráticas, ganando el control del ejecutivo y fortaleciendo la presencia en el poder legislativo. Oponernos al uribismo es oponeros al fascismo, que es una opción de clase que tienen quienes detentan el poder económico y político en el país, tratando de imponerlo para cercenar lo que más puedan los derechos e intereses del pueblo y de los trabajadores y trabajadoras, haciéndose a los presupuestos públicos a sangre y fuego, la

#Corrupcion se convierte en política pública de Estado, subyugando la nación, apoderándose de los recursos naturales, mineros y energéticos con el interés de recomponer la acumulación del gran capital financiero nacional y en especial el internacional.

Trabajar por la vinculación activa al #PactoHistórico desde los territorios y sectores, posicionando planteamiento político en el marco del proceso de transición democrática y más allá, participando de los debates y en las instancias de dirección y/o coordinación, es nuestra tarea y propósito. Difundir y desarrollar nuestros planteamientos programáticos porque #OtraColombiaEsPosible argumentando la apuesta política de la construcción de alternativas de poder tomando el territorio como eje articulador, nos lleva a alianzas en los territorios, con organizaciones sociales y/o políticas que permitan proyectar el procesos más allá de las elecciones y seguir construyendo con la movilización y protesta social y como movimiento político, una apuesta sostenida de bienestar social y popular, de democracia autentica y soberanía social y popular. Impulsar, participar y desarrollar el debate programático en los temas de educación, salud, modelo económico, mundo del trabajo, mujeres, jóvenes, lo étnico y diversidad sexual y cultural y gestión del riesgo, entre otros, Es una necesidad.

El movimiento social y popular y en particular el movimiento sindical, estamos impulsando los cambios profundos que requiere la estructura de poder que tiene la sociedad colombiana. Las mujeres y los hombres de “carne y hueso” son los que en la acción aportaran en estas transformaciones democráticas. Quien dentro de los precandidatos, precandidatas presidenciales exprese la posición más democrática y progresista basada en la defensa de los territorios, la lucha ambiental y étnica, anti fascista, antipatriarcal, además de sustentar posiciones anticapitalistas en el escenario político colombiano; quienes representen la lucha de los sectores del pueblo colombiano más azotados por la guerra y el modelo económico sustentado en el extractivismo y el despojo de tierras a los pueblos originarios; quienes proponen nuevas formas de ejercer la política en contra de las prácticas tradicionales y plantea que la lucha electoral es una herramienta y no el fin para el movimiento social y político colombiano, deben de tener todo nuestro apoyo, impulso y voto.

Francia Márquez y Gustavo Petro, son la fórmula para empezar con la construcción de un gobierno de transición democrática en el país, nuestra lista para el #Senado y la #Camara por el #PactoHistorico , son parte de ese proceso democrático y el ejercicio no solo del gobierno sino del poder; que debe ir acompañado, rodeado por las organizaciones políticas y sociales en todo momento.

La organización y la protesta social, ha sido, es y será condición sine equa non, para garantizar que se lleve a cabo el proceso de transición democrática y que quienes así lleguen -estén- por nosotros y nosotras sepan que nuestro apoyo, estará condicionado a lo escrito y planteado programáticamente.

Over Dorado Cardona

@OverDoradoC

Bogotá, enero 19 de 2022.